
 

 

 

 

  

令和２年４月、８人の小学部１年生を迎えて、児童・生徒 44人で今年度がスタートしました。 

今年度は、前年度２月末の突然の休校のまま春休みに入り、４月７日始業式・４月８日入学式ができ

たと思ったら、再度休校…という驚きのスタートでした。様々な行事が中止や形を変え、あまりにも例

年と違う一年となりました。その中でも子どもたちは、毎日きらきらの笑顔で登校し、たくさんの成長

を見せてくれました。毎日の学習の場面で自分の課題に挑戦し、様々な活動や行事を体験し、伊東分校

の児童・生徒一人ひとりが、学校教育目標「つたえあい つくりあい たかめあう人」を目指して、自

分なりの「生きる力」を着実に身に付けていることをうれしく感じます。 

中学部３年生４人は、伊豆高原分校に進学します。伊東分校での思い出を胸に、４月から、新しいた

くさんの仲間と高等部でがんばってくれることを期待しています。 

 新型コロナウイルス感染症の影響はまだ続いていますが、その中でも一人ひとりの成長と伊東分校の

活躍を、令和３年度につなげていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 令和３年度生徒会役員選挙が行われました。２月の上旬から中学部では、生徒会役員選挙を主権者教育

としました。「生徒会、生徒会員、生徒会役員のちがい」や「選挙とは、自分たちで自分たちのリーダー

を選ぶこと」や「リーダーはみんなのお手本」ということを確認し、「アニメのキャラクターを会長候補

に見立てた模擬選挙」を行いました。 

選挙管理委員長を井上恋花さん、選挙管理委員を井嶋柚衣さんが務め、安達仁成さん、佃桜亮さん、松

浦大也さんが生徒会役員に立候補しました。それぞれ『元気なあいさつができる学校（安達さん）』『み

んなできれいにする学校（佃さん）』『みんなで楽しく頑張る学校（松浦さん）』をキャッチフレーズと

して、昼休みや放課後に選挙活動に取り組みました。２月 24日（木）に行われた投票では、小学部５年生

以上の児童生徒が真剣に考えて、自分たちのリーダーを選びました。 

そして、気になる開票結果は、新生徒会長に松浦さん、新副会長に（同票のため児童生徒会員の総意に

より）安逹さんと佃さんが当選しました。26日（金）には、副校長先生から任命書が授与され、現生徒会

長の井嶋さんと副会長の井上さんから、激励の言葉をかけられると、みんなの前で「がんばります」と抱

負を述べました。４月から伊東分校のリーダーとして頑張ってほしいと思います。 
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「生徒会役員選挙」が行われました 

立会演説会 投票 現生徒会役員から激励の言葉 

http://www.edu.pref.shizuoka.jp/ito-b/home.nsf


梅家さんから お礼のお言葉を頂きました。 

１/２４～1/30「全国学校給食週間」 
 

給食週間の取り組みとして、1月 24日（木）の給食メニューの「カレー」の調理の様子や、伊東分校の

給食に携わっている西小学校の栄養教諭の西島先生や調理員の人を、動画で紹介しました。 

カレーができるまでの動画は、西島先生と調理員の方が、説明をしながら撮ってくれました。玉ネギが

機械でみじん切りされていく様子や、大きな鍋の中に、野菜や肉、調味料が次々に加えられ、加熱されて

いく様子を、子どもたちはじっくり見たり、「ザクザク切ってるよ。」「おいしくな～れ。」と言ったりして

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

湯の花通り商店街の「梅家」さんへ看板を贈ろう 

中学部ビーズグループ 

中学部のものづくり作業ビーズグループでは、１月より地域のために働くことを意識した作業に取り組

んできました。伊東分校では湯の花通り商店街と地域交流を進めています。商店街組織の共栄会の会長と

して対応してくださった梅家さんに感謝の気持ちを伝えるために、作業学習で取り組んでいるアイロンビ

ーズで作る『お店の看板作り』を行いました。 

看板のデザインは、梅家さんと相談して決めました。製作は、生徒達でパートを分担し、10800個の

ビーズを並べました。納品は梅家さんに学校に来て頂き、グループのみんなで手渡ししました。想像され

ていたものよりもすばらしい出来栄えだったとのことで、「ありがとう」と喜んでもらうことができまし

た。自分たちの作品が人に喜んでもらえた体験を、今後のキャリア教育に繋げていきたいです。 

看板は、梅家さんに飾ってくださっています。湯の花通り商店街にて、是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

   地域の皆様には、今年度も伊東分校への応援・御協力、ありがとうございました。  

今後も「地域の中で育つ児童生徒・地域の中で役割を果たす学校」を目指していきます。 

  来年度も、よろしくお願いいたします。 

        

              

 

栄養教諭の西島先生です。 
毎日、当日の給食メニュー
の調理過程の写真を、給食
サンプル横に掲示して下さ
っています。 

調理員の方です。 
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